
Ce qui me rend heureux, c'est la

Musique, depuis longtemps, ça a

commencé dans le cercle familial

et ça m'a suivi tout au long de ma

vie. C'est quelque chose dans

lequel je me sens vraiment bien, à

l'aise. Si vous me croisez quelque

part, dans la rue ou ailleurs, et

que vous me voyez en train de

sourire, c'est que je viens de faire

une chanson ou de faire un

concert, ou en tout cas que je me

suis exprimé à travers elle.

Patrick 34 ans Marseille
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